



Communiqué de presse du 20 décembre 2017

Funérailles du Prince Antoine IV



Ce jour ont été célébrées en l'église Notre Dame de Marmande, les funérailles du Prince Antoine IV.

La cérémonie s'est déroulée en présence de sa famille, de son épouse la Princesse Sheila Rani, de ses fils Florian et Aurélien.

Le prêtre officiant a rappelé les mérites du défunt qui s'était investi tout au long de sa vie au service des autres : carrière professionnelle en

tant qu'éducateur spécialisé, militaire dans la guerre d'Algérie, et bien sûr en tant que Prince d'Araucanie et de Patagonie au service du Peuple Mapuche

Outre la famille, des membres du Royaume d'Araucanie, des représentants de l'ONG Auspice Stella – Souvenir Franco-Araucanien, une délégation d'anciens combattants ainsi que des membres du Grand Prieuré de France de l'Ordre de Saint Lazare de Jérusalem – Malta ont assisté à la cérémonie.

A l'issue de l'office religieux, le convoi est parti en direction de Marseille où le Prince a trouvé son dernier repos dans le caveau familial.



 **Royaume d'Araucanie et de Patagonie**